

Alexandre Marchand a conclu en beauté

Bilan athlètes 44 élite. Le perchiste du NMA a bronzé à Reims, Dimitri Pasquereau a pris de bonnes marques et Agnès Raharolahy a confirmé.



Alexandre Marchand, en bronze aux élites. Une récompense méritée pour le perchiste du NMA.

Dimanche, Alexandre Marchand s'est lâché. Première médaille à des championnats de France élite. Solide physiquement, costaud mentalement (14 sauts au total) et troisième marche du podium méritée derrière l'expérimenté Daniel Dossevi (5,55 m au 1^{er} essai) et l'intouchable Renaud Lavillenie (5,80 m).

Fenêtre de tir étroite, le perchiste du Nantes Métropole Athlétisme se l'est appropriée au 3^e essai à 5,55 m. Record personnel et celui de ligue égalé. Vent tourbillonnant, le Valletais a joué la prudence en débutant à 5,00 m. Bien vu. « Il le fallait car les conditions étaient très difficiles. Je me suis battu sur chaque barre. C'est une très grande satisfaction après tout le travail et les sacrifices de cette saison. Une belle récompense, je ne pouvais espérer mieux. » Conclusion en beauté

à l'heure d'intégrer les Pompiers de Paris.

La 5^e marche pour Pasquereau et Raharolahy

Dimitri Pasquereau (NMA) n'a pas manqué d'allure non plus. Le champion de France N2 du 800 m à Albi a fait montre de tempérament. Cinquième (4^e Français) en 1'49"06 pour une première à ce niveau. « Je suis très content, surtout en finissant derrière de grands noms du 800 m français (Bosse et Renaudie). Place à la récupération. »

Configuration idoine pour sa partenaire d'entraînement, Agnès Raharolahy, 5^e et 4^e Française du 400 m en 53"10. Déçue car samedi en série, la sprinteuse du NMA avait battu son record (52"85). Confirmation cependant d'une régularité dans le top 4 national de la discipline. « Un

sentiment mitigé car frustration de finir à 11 centièmes de la médaille mais dans son couloir 8, Agnès ne s'en est pas si mal sortie que cela, explique Emmanuel Huruguen, son entraîneur. Elle a fait un pas de plus vers le collectif relais aux prochains Europe à Zurich. » Restera à connaître son statut, titulaire ou remplaçante, dans quatre semaines en Suisse.

Cinq finalistes, Sandra Gomis (7^e du 100 m haies) et Badr Rassioui (7^e du 5 000 m) en sus, le bilan des six athlètes du comité a donc été bon à Reims. « Un sentiment agréable d'être à ce niveau et de bon augure pour l'année prochaine » ne manquait pas de rappeler Christophe Zettor (Carquefou AC), éliminé en séries du 400 m haies (52"14) mais qui lui aussi, a pris date en ce week-end champenois.